
平成23年度 第1回エフエム・サン放送番組審議会議事録

１．開催年月日 平成２３年４月２７日（水） １３：３０～１５：３０
２．開催場所 FMSUN 会議室（香川県坂出市京町１丁目６－３７）
３．委員の出席
委員総数 ７名
出席委員数 ４名
欠席委員 ３名 （中橋恵美子、錦美弥子、津谷弘樹）
出席委員の氏名 神崎日出雄、栗原祐喜子、増田成宣、三谷秀樹
放送事業者側出席者名
代表取締役社長 田尾彰教
チーフディレクター 宮崎敦士
４．議 題
（１）番組「おいしい時間 Ｈ２３年４月２３日放送分」について
（２）緊急災害時対応について
（３）各委員からの意見について
５．議事の内容
◇議事に入る前に、代表取締役社長 田尾彰教の挨拶。
・東日本大震災から世の中の動きが変わってきた。改めてCFMの重要性が再認識され、
多くのCFMが今でも緊急放送を続けている。
・ポータブルラジオの提供を各局が実施している。
（１） 番組「おいしい時間 Ｈ２３年４月２３日放送分」について
・おいしさを言葉だけで表現するのは大変だが、番組構成としては良い印象。
（２）緊急災害時対応について
・４月５日にチャリティイベントを開催。救援物資（子どもたちへ本、まんが、おもちゃなど）約２０
０点が集まる（坂出青年会議所）
・坂出との緊急防災の連携実施（緊急割込み装置の導入提案）
・宇多津町との緊急防災の連携実施
・緊急放送として地域サポーターメールでも配信を行う。
（３）FMSUNについての意見
＜意 見＞
◇神崎日出雄さん
・タイムテーブルチラシ作成（地域サポーターのチラシ裏利用など）
・KBNNOWのFM特集ページをタイムテーブルと特集記事として利用してみてはどうか。
（カラーで可能となるため、見やすくなるのでは、、、）
・ ラジオが聞こえにくい場所で、聞こえるようにする方法を教えてほしい。
・人が集まる場所でエフエムサンを聞いて頂ける環境を整える。
◇栗原祐喜子さん
・地域のために頑張っている人が表に出てくるような放送局（マルチメディア）を目指すべきではない
か。裏方としてがんばっている方たちにもスポットを当てる。
・地元の放送局として商店街の活性化に繋がる番組作りが必要。



◇増田成宣さん
・NOWタイムテーブルの位置を目立つ位置に、、。（KBNタイムテーブルの次ページなど）
・KBN有線ラジオの周波数がなぜ違うのか？
・坂出小学校 商店街イベント開催告知要望あり
・新人の坂出市議会議員討論会を開催してはどうか。
◇三谷秀樹さん
・坂出商店街内のスピーカーを使ってエフエムサンを流すことはできないか？
◇宮崎より

・地域コミュニティのメディアとして認識して頂き、さらに利用して頂くためにも坂出市商店街周辺に
サテライトスタジオを設置し、市民に親しまれるコミュニティFM局を目指す。
･宇多津町・坂出市の昔を伝える。（宇多津文化財保護協会などのメンバーに出演頂き、町内の歴史を
探る番組を検討中）
以上の意見交換の後、次回審議会開催を平成２３年６月１６日(木)お昼１２時に開催することを決定し
閉会した。
６．審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日
７．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年月日
エフエム・サンのホームページに掲載（現在制作中）
８．その他の参考事項
特になし
社 名　　エフエム・サン株式会社


